

Psicólogo quillotano organiza congreso internacional de educación inclusiva y neurociencia

Se llevará a cabo en octubre y contará
con destacados exponentes

Sin duda, una de las grandes deudas que tiene el Estado chileno es con la salud mental. Sin embargo, afortunadamente, cada vez se habla más de esta materia en nuestro país, debido también al aumento de los diagnósticos en la población. De hecho, según un reciente estudio de Cypher Learning, un 38% de los jóvenes chilenos se identifican como personas neurodivergentes.

Es por esto que resultan tan importantes iniciativas como la que se encuentra desarrollando el psicólogo quillotano Ricardo Laurel, quien es el organizador del Primer Congreso Internacional de Educación Inclusiva y Neurociencia que se va a desarrollar en la Región de Valparaíso los próximos 11 y 12 de octubre, en dependencias del Hotel Enjoy de Viña del Mar.

Para conversar del tema, el profesional visitó Radio El Observador, donde se explayó sobre lo natural que resulta hoy en día conversar en torno al espectro autista. "Si echamos una mirada a nuestras familias, en cada casa vamos a tener una persona con alguna condición de autismo, en sus distintos grados. Es una instancia que se ha instalado de manera muy importante y necesitamos tener herramientas y saber cómo acompañar a la población autista", dijo.

El profesional señaló que, visitando diversos congresos dedicados a la educación y neurociencia, decidió que también era posible hacer algo similar en nuestro país. "La idea nace en la Patagonia. Me llamó la atención que la gente y los teóricos nos reuniéramos tan lejos para conversar sobre educación inclusiva, eso me motivó profundamente y dije: 'por qué no en Chile'. Y la gente que expuso en el extranjero se puso a disposición. Van a venir personas muy secas, como se dice ahora, neurólogos, personas con magister en Barcelona", expresó Laurel.



El psicólogo Ricardo Laurel es el impulsor y organizador de este importante encuentro sobre la salud mental.